



東光小学校だより

平成30年6月29日

No. 3

# 忠別川

## 東光の子どもたち

### ◇5月31日(金) フール清掃(5年)

一夏お世話になるプールをきれいにしようと、5年生がクラスごとに3時間かけてプール内をきれいにしてくれました。冬場、ブルーシートで養生してあっても汚れはひどく、とても大変な作業でした。皆さん、ありがとうございました。また、PTA3役・5年生の保護者の皆様、最後の仕上げにお手伝いをいただきました。ご協力に心から感謝申し上げます。

### ◇6月1日(金) 遠足(1~4年)

1~4年生が、元気に遠足にでかけました。お天気もよく、子どもたちはとても楽しそうに過ごしていました。

#### 行き先

- ◆1年生 東光スポーツ公園
- ◆2年生 東光ふれあい公園
- ◆3年生 共栄公園
- ◆4年生 ひじり野公園

### ◇6月12~13日 修学旅行(6年)

小学校生活の素敵な思い出となる修学旅行。大雨と低温の天気でしたが、大きなケガや病気もなく、楽しく2日間の日程を過ごすことができました。子どもたちは、マナーや集団行動を意識して、男女仲よく協力しながら研修をすすめました。仲間との交流を深め、楽しい思い出をたくさんつくってきました。

### ◇6月26~27日 宿泊研修(5年)

小学校では初めての宿泊を伴う行事。お天気が心配でしたが、1日目はよいお天気に恵まれ、無事ハイキングを行うことができました。子どもたちは、しおりで次の活動を確認し、時間を見ながら行動しようと努力していました。食事はバイキング形式でした。野菜やお肉などバランスや量を適切に取り分ける子も見られました。今回の宿泊研修で学んだことを、これからの生活に生かしてほしいと思います。

